

MA-001.A POLITICA AMBIENTAL
BI-QEM SA DE CV

1 Premisa

BI-QEM SA DE CV ha implementado un sistema de gestión ambiental de acuerdo con ISO 14001:2015 para construir el éxito a largo plazo y crear opciones para contribuir al desarrollo sostenible mediante la protección del medio ambiente y la prevención o mitigación de los impactos ambientales negativos.

La norma ISO 14001:2015 adoptada por BI-QEM SA DE CV se basa en la evaluación de riesgos junto con acciones preventivas para minimizar el impacto de sus actividades en el medio ambiente. El propósito de la «gestión estratégica de riesgos» es enfocar a la alta dirección, y a su equipo, tanto para dedicar más tiempo a evaluar, investigar y comprender los aspectos que pueden presentar riesgos para el medio ambiente, como para poner en práctica estas acciones antes de que se sienta cualquier impacto ambiental, en lugar de intervenir durante o después.

En BI-QEM, dedicados a la producción de melamina, urea y formaldehído, reconocemos nuestra responsabilidad con el medio ambiente, la salud de nuestros trabajadores y las comunidades donde operamos. En concordancia con los requisitos de la norma ISO 14001:2015 nos comprometemos a operar de forma sostenible, cumpliendo con las normativas ambientales aplicables nacionales e internacionales, y minimizando el impacto ambiental de nuestras actividades.

Dado que el éxito del Sistema de Gestión Ambiental es esencial para la competitividad de la empresa, es vital que todos comprendan y cumplan la Política Ambiental. Por ello, se difundirá dentro de la organización mediante publicaciones y formación

2 Compromisos Ambientales

Cumplimiento Legal y Normativo

Cumplir rigurosamente con la legislación ambiental vigente y otros requisitos aplicables relacionados con nuestros productos y procesos.

Concientización del personal, participación activa del personal en iniciativas ambientales internas.

Involucrar a nuestro personal, a todos los niveles, en la implementación de la política ambiental mediante todas las medidas e iniciativas pertinentes. Estas incluyen actividades de información y capacitación, específicamente dirigidas a promover un comportamiento respetuoso con el medio ambiente, el cumplimiento de los requisitos legales y los procedimientos internos más rigurosos, y a garantizar que esta política se aplique en todos los niveles dentro de BI-QEM SA DE CV.

Prevención de la Contaminación

Controlar y reducir las emisiones atmosféricas de compuestos orgánicos volátiles (COV), especialmente formaldehído.

Minimizar la generación de residuos peligrosos y asegurar su gestión adecuada mediante procesos autorizados.

MA-001.A POLITICA AMBIENTAL
BI-QEM SA DE CV

Uso Eficiente de Recursos

Promover el uso responsable de materias primas, energía y agua.
Implementar tecnologías limpias y eficientes para optimizar procesos industriales.

Gestión de Riesgos Químicos

Garantizar el almacenamiento, manipulación y transporte seguro de productos químicos como formaldehído y urea.

Capacitar continuamente al personal en prácticas de seguridad industrial y manejo de sustancias peligrosas.

Mejora Continua del Desempeño Ambiental

Evaluar y revisar periódicamente nuestros procesos para identificar oportunidades de mejora ambiental.

Desarrollar e implementar objetivos ambientales medibles y alcanzables.

Para verificar el logro de los objetivos ambientales, la Dirección define los indicadores de medición y los responsables de su control. El valor de los indicadores lo establece anualmente la Dirección, con motivo de la "Revisión del Sistema de Gestión Ambiental". El control de los valores recae en el Responsable de Gestión Ambiental QHSE.

Transparencia y Participación

Comunicar abiertamente nuestros compromisos y desempeño ambiental a partes interesadas, incluyendo empleados, autoridades y comunidades.

Villagrán, Gto.
11/06/2025

BI-QEM SA DE CV
El Presidente
Dott. Claudio Colombo